
令和５年度みよし市こども議会 一般質問一覧表 

 

令和５年１２月２６日 

質問順 氏 名 一  般  質  問  内  容 

１ 上村 健太 

（三好中学校） 

１ 交通の便について 

２ タブレット・ICTの利用について 

２ 山中 愛音 

（三好中学校） 

１ 地産地消大作戦！！ 

２ 地域と小中学校の関わり 

３ 松浦 圭佑 

（三好中学校） 

１ 地球温暖化対策について 

２ 安心・安全な学校について 

４ 浦野 晃太 

（三好中学校） 

１ 学習用タブレットについて 

２ 未成年の飲酒・喫煙について 

５ 松田 咲色 

（北中学校） 

１ 交通ルールについて 

２ 環境について 

６ 野嵜 結衣 

（北中学校） 

１ 学校で使う室内シューズについて 

２ 将来のみよし市の生活環境について 

７ 郡山 結衣 

（北中学校） 

１ Parent-Teacher Association 通称 PTAについて 

２ あざぶの丘停留所について 

８ 興津 凛乃 

（北中学校） 

１ 横断歩道の設置について 

２ さんさんバスの市外の停留所について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問順 氏 名 一  般  質  問  内  容 

９ 南 勢弥 

（南中学校） 

１ みよしの駅について 

２ みよしの特産物について 

１０ 内村 菜姫 

（南中学校） 

１ 海外の小・中学生とのオンライン交流について 

２ 学習スペースの拡充について 

１１ 荒川 康生 

（南中学校） 

１ 市民の居場所づくりについて 

２ みよし市の発展は歴史から 

１２ 久野 真侑 

（南中学校） 

１ 若者が政治に関心を持てる教育へ 

２ ウォータークーラーの設置について 

１３ 

 

佐々木 結夏 

（三好丘中学校） 

１ 自然の教育について 

２ 図書室の本の種類について 

１４ 林 希々羽 

（三好丘中学校） 

１ 信号機設置の義務化について 

２ 体操服や制服のリユース活動について 

１５ 荻 成美 

（三好丘中学校） 

１ さんさんバスについて 

２ 安全な歩道 

１６ 加納 柊馬 

（三好丘中学校） 

１ 学校給食について 

 

 


